

Acuerdan cerrar filas en el Acción Nacional

Xóchitl Gálvez y Marko Cortés liman asperezas, tras las elecciones

Rolando Ramos

rolando.ramos@eleconomista.mx

Tras la derrota electoral del pasado 2 de junio, Xóchitl Gálvez y Marko Cortés hablaron de la “necesidad de cerrar filas, de apoyarnos”.

La excandidata presidencial de la alianza PAN, PRI y PRD desayunó con el presidente nacional panista, Noemí Luna y Cecilia Romero, secretaria general y expresidenta del partido, respectivamente, como testigos, e hicieron, resumió la hidalguense, “un buen corte de caja”.

“En fin, creo que fue una plática sincera, franca, con la que podemos de aquí para adelante construir mucho mejor una oposición que esté a la altura de lo que se va a requerir por lo que se viene”.

El encuentro privado se dio 18 días después de que Gálvez y Cortés protagonizaron, la noche de la elección, un “debate fuerte”, según reveló a la prensa la propia excandidata presidencial, por haber decidido llamar por teléfono a Claudia Sheinbaum, su contendiente de Morena, PT y PVEM y ganadora de la elección, para felicitarla por su triunfo en cuanto lo supo de cierto, sin avisar a Cortés, quien se enteró, de boca de Sheinbaum, por la televisión.

“Quiero agradecer que hoy esté aquí Xóchitl Gálvez, en su casa, en su partido que la impulsó con mucho entusiasmo, escuchando a la sociedad

(...) Entonces, para mí es un honor Xóchitl tenerte aquí, nuevamente, en tu casa, en tu partido”, declaró Cortés a la prensa, desde la sede nacional del PAN, lugar de la reunión, ante cámaras y micrófonos.

“Y claro que hay mucho que tenemos que revisar, corregir y aceptar. Y lo que hoy hemos platicado es la necesidad de cerrar filas, de apoyarnos”, admitió el michoacano quien será senador plurinominal los próximos seis años porque, a diferencia de Xóchitl, que perdió, él se colocó en el primer lugar de la lista de candidatos del PAN al Senado y aseguró su escaño.

En privado, reveló, hizo un reconocimiento personal a Xóchitl por su valor de entrar a una contienda que

“siempre, desde el inicio, se veía muy complicada y ella tuvo el valor, para empezar el valor de querer ser (candidata presidencial), de enfrentar al poder”.

Destacó como un logro de Xóchitl haber sacado más votos que Ricardo Anaya en 2018, y que Josefina Vázquez Mota seis años antes.

“O sea, si bien no ganamos, nos sostuvimos, resistimos”.

